

Erlangen, den 24.07.2019

Herrn Oberbürgermeister  
Dr. Florian Janik  
Rathausplatz  
  
91052 Erlangen

## **Prüfung einer Verordnung zum Thema Schottergärten in Neubaugebieten – Kampagne und Beratung von Bauwerbern und Eigentümern zum blühenden Garten.**

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Janik,

In Neubaugebieten ist es zunehmend zu beobachten, dass immer mehr so genannte Schottergärten angelegt werden.

Viele Eigentümer glauben damit eine pflegeleichte Gartenanlage zu schaffen, schaffen aber mit diesen „grauen“ Gärten und Vorgärten eine lebensfeindliche Steinwüste.

Um die Artenvielfalt zu erhalten und eine Verbesserung des kleinräumigen Klimas zu erreichen sind Blühgärten aber wesentlich besser geeignet.

Ein intaktes Kleinklima ist ein wichtiger Beitrag zum Klimaschutz und gegen die Klimaerwärmung.

Viele Kommunen haben deshalb bereits eine Verordnung, mit dem Verbot von Schottergärten, erlassen.

### **Wir stellen folgenden Antrag:**

a.) Die Verwaltung möchte prüfen, ob die Umsetzung einer entsprechenden Verordnung in Neubaugebieten (bei Gartenneuanlagen) möglich wäre.

b) In einer Kampagne zur Förderung insektenfreundlicher Privatgärten, sollen Grundstücksbesitzer darüber aufgeklärt werden, wie Sie ihre Gärten insekten- und artenfreundlich gestalten können.

Mit freundlichen Grüßen

Anette Wirth-Hücking  
Stadträtin

gez. Prof. Dr. Gunther Moll  
Stadtrat

